



嵩の杜学園

母衣小学校「学校だより」



ときわ

2024年度 第4号

令和6年7月17日

(編集・発行元)

母衣小学校 校長

1 成長した母衣っ子でした！

4月8日の始業式（1年生は9日の入学式）から始まった1学期も、終わりを迎えます。1学期の終わりを迎えるにあたり、本校のめざすものを再録します。

[学校の教育目標] 感性豊かで かしこく たくましい 母衣っ子

[めざす子ども像] いきいきと 自己表現する子

自分で課題を決め たくましく追求する子

相手を気遣い 協調できる子

私は4月に赴任し、まさに「母衣小1年生」の視点で、子供達に向き合ってきました。

すると、私と同じ「1年生」であるはずの「本当の1年生」が、日々たくましく成長し、小学生の顔になっていくことに、日々驚かされました。学校の中で大人や友達にインタビューし、聞いたことを習ったばかりの平仮名でいっしょけんめいに書いている姿を見ると、1年生の学びの吸収力に感心するばかりでした。

6年生は母衣っ子運動会で、自ら「スター」と自覚し、役割や意味を理解しながら全校を引っ張ってくれました。リーダー星がしっかり輝き、1学期の母衣小を導いてくれました。



5年生は、副リーダーとして学校を引っ張ったと同時に、サンライク宿泊研修のようなダイナミックな活動を通して、自分自身をさらに鍛え、伸ばしました。



4年生は常に一枚岩でした。4年生の学スペでは、77名が集まって話し合ったり打ち合わせをしたりしている場面に何度も出あいました。

3年生の1学期は体験ブームでした。しじみ漁、オープントリップ、あすチャレ！スクールなど、常にどこかで誰かと会い、楽しく深く学びました。

2年生の教室前はすぐには通過できません。何人の子供達が次々に話しかけてくれます。元気でエネルギーッシュな低学年のリーダーでした。

たいようさんの学びはいつも多様でした。多様だけれどねらいをしっかりと、自分のめあてに向かって取り組んでいました。カメの産卵シーンに出あうなど、学びにはいくつものドラマがありました。



どの学年、学級も、**感性を豊かにし、かしこく、たくましく 成長**しました。

子供達に大きな拍手を送りたいと思います。

2 子供達の成長を支えていただき、ありがとうございました！

6月末、PTA 広報部さんに発行していただいた広報「希望 きぼう」に文章を書かせてもらいました。その末尾にこう書きました。

ほろっこ一人ひとりが本当にすばらしく、全体で伸びようとする姿勢も十分です。PTA 活動により本校すべての子供達を支え応援していただけることを心強く思います。本紙「希望」のタイトル通り、子供達に「希望を与える」活動を保護者や地域の皆様と連携し、そして無理をしないで進めていけたらと思います。会員の皆様、よろしくお願いします。

すると、登校の見守りに参加してくださったある保護者の方が、当日の回覧ノートにこう書いてくださいました。(担当が私に届けてくれました)

「希望」の校長先生のお話でもあったように、一人一人が「今日はあいさつを頑張った」「時間守れた」「事故なく登校できた」等、子供自身思えるような1日のスタートが切れるよう、見守っていきたいと思います。本日も素敵に登校できました！！ありがとうございます。

私の書いたメッセージへの「返歌」と感じ、嬉しく拝読したところです。

振り返れば、保護者や地域の皆様には、本校の教育方針をご理解いただき、協力していただいた1学期でした。保護者の皆様にはPTA活動を中心に子供達の安全確保や教育活動充実のために支えてもらいました。地域の皆様には、読み聞かせ、学習ボランティアなどで何度もお世話になりました。職員玄関の生花、校舎周りの花壇の手入れなども、地域の方のお心遣いのお陰です。

皆様の温かいご協力とご支援に心から感謝いたします。

2学期は9月2日(月)からのスタートです。



9月 主な行事予定

2日（月） 始業式

3日（火） 3時間授業

4日（水） 給食開始

13日（金） 授業公開日

19日（木） 月曜時間割

20日（金） 1年生遠足

23日（月） 振替休日

26日（木） 児童集会（ミニコンサート）

27日（金） 2年生遠足

5年生森林学習事前授業

修学旅行前検診（6年生）

クラブ 11日（水）、25日（水）

スクールカウンセラー来校日

3日（火）、17日（火）

学校HPでも情報発信
に努めています⇒

